

La Tribuna, Los Angeles, 2-1-1998 p. 4 EDICION

¡Aquí, sólo libros!

Jesús Capo

143596



El cura de la camioneta verde

NOVELA SOBRE EL PADRE HURTADO

Este relato editorial Gráfallo pone a disposición del público lectores la vida de un gran reformador social, como lo fue el padre Hurtado.

accede al recorrido biográfico en torno a las vidas del Padre Hurtado. La novela se inicia narrando fragmentos de la vida universitaria del sacerdote jesuita, sus actividades políticas y su temprano apostolado en aras de los más necesitados.

Conoceremos concretas anécdotas del Joven Hurtado, quien por pose problemas personales para brindarlos hacia los demás, en un trágico social tan intenso como fructífera.

Atravesando los capítulos mejor logrados es el del nombramiento en Barcelona, con su amigo, el párroco Fernando Viver.

Giros anecdóticos y datos inéditos conocidos sorprenden a muchos lectores. Tal es el caso de la influencia que ejerció el Padre Hurtado sobre jóvenes iniciados como Bernardo Palera y Carlos Camus.

A los incomprendidos y sofridos en el seno de la Iglesia por una vez o incomprensible labor, se impone la integridad y noblesca de espíritu de un santo: Manuel Larraín, Obispo de Toluca.

El capítulo reservado al triste suceso que protagonizara Roberto Barrios Lira es de extraordinaria importancia. Como se sabe, ha sido Lira Soc cyclopeo en Santiago, luego de un batallido juicio, en el que se le encuadró culpable de dar muerte a su esposa, doña Rebeca Larralde.

Algunos de tráileres o variantes veces el esc-

TÍTULO:
El cura de la camioneta verde
AUTOR:
Jesús Capo
EDITORIAL:
Gráfallo

2831

Fue en la década del 50 que el Padre Hurtado comenzó la popularidad pública al escribir su libro «*¿Es Chile un país Católico?*»

Hoy podríamos establecer una cierta analogía al preguntarnos: ¿Es Chile un país agredido? Digo esto, para la consternación de la muerte del «Che» Guevara parece haber sucedido más temprano que la del fundador y pionero de grandes obras, cuya realidad aún hoy permite que muchos seres humanos puedan aspirar a mejor vida, o - al menos - pueden apaciguar el hambre y ampararse bajo su techo digno.

Una todo respeto, no veo qué ejemplo podemos inferir del pacifismo comunista, cuya simpatía no se traduce en ejemplos concretos que devuelvan el bienestar para los seres humanos.

Digno de mencionar la iniciativa de Del social Gráfallo. Lejos de querer un panegírico, o sobre-exaltaciones biográficas, el autor Jesús Capo nos invita a conocer las vicisitudes y avatares que hubo de padecer el Padre Hurtado al intentar mitigar las luchas sociales en que se debatía nuestro país. Así, el autor no evita las difrasadas crónicas del cura de la camioneta verde y el Obispo Salmerón, para ejemplificar el joven sacerdote representante de una progresión integralista; festejando con poligrafo las enseñanzas del Evangelio. Ello incita a este párroco a palmarizarse de que había en las calles, como nobles y valerosos peones de la Iglesia, otros que hoy son los propios delogados y la prensa falsa.

Cuenta todo esto y mucho más tanto de la historia del Padre Hurtado.

La lectura de «*El Cura de la Camioneta Verde*» es grata y edificante. La originalidad de Jesús Capo ha sido la novela histórica. Este libro conserva las virtudes que lo han presentado como tal. Para quien el texto clásico tiene

Aquí solo libros! [artículo] Jorge Abasolo Aravena.

Libros y documentos

AUTORÍA

Abasolo Aravena, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Aquí solo libros! [artículo] Jorge Abasolo Aravena. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)